

FUTBOL FEMENINO



Esta acción refleja lo cerrado que estuvo el juego de la final. /Foto: José Rivera

Moravia da el primer golpe en la final nacional ante Arenal

Franklin Arroyo. Un autogol de Kattia Pérez al minuto 83 le dio a Moravia un triunfo agónico y de visiante ante Arenal Coronado en el primer juego de la gran final del fútbol femenino.

Pérez desvió el balón ante el acoso de Kattia Salazar, quien se disponía a disparar, pero para su mala fortuna mandó el balón al fondo de las redes.

El partido fue enredado y prevaleció las disputas del balón en media cancha, con dos equipos que ciertamente intentaron ir al frente, pero el equilibrio de fuerzas y la buena marca pudieron más que los arrestos ofensivos.

Arenal, en su condición de local, tuvo más el esférico y buscó con más insistencia el marco contra-

rio, pero nunca tuvo claridad.

La goleadora Karla Villalobos estuvo bien controlada en las pocas oportunidades que logró hacerse con la redonda.

Por Moravia, Jazmín Elizondo fue la jugadora más incisiva, sin embargo tampoco tuvo alguna opción clara:

No obstante, las visitantes llevaron un poco más de peligro al marco contrario cuando fueron al frente.

Los minutos finales fueron los más emocionantes, después del gol cuando Arenal se lanzó con todo en busca de la igualada, pero Salazar pegó un balón en el poste.

La vuelta será el viernes próximo, a las 8 p.m. en el Coyella Fonseca de Goicoechea.